



CÁTEDRA "la Caixa" DE
ESTUDIOS FINANCIEROS Y BANCARIOS

JORNADA SOBRE EL CONCURSO DE ACREEDORES

El número de concursos de acreedores ha experimentado un fuerte incremento en los últimos años, como consecuencia sin duda de la crisis por la que atraviesa la economía. En este contexto, la Jornada se plantea con objeto de realizar una reflexión acerca del proceso concursal de acuerdo con la vigente Ley, que entra en vigor el uno de septiembre de 2004, y su más reciente adaptación de marzo de 2009.

El programa combina los aspectos jurídicos y financieros del procedimiento concursal, por lo que los ponentes son profesionales de dichos ámbitos. Manuel Sánchez ofrece una visión general del concurso, con especial referencia al proceso de renegociación de deudas. Inmaculada Aguiar presenta una radiografía de las empresas concursadas canarias. Los asesores jurídicos, Joaquín Espinosa y Juan José Suárez abordan el tema desde la perspectiva de la entidad financiera. Por último, Daniel Bosch y Pablo de Vega abordan la salida del concurso.

Coordinación de la Jornada

Dra. Inmaculada Aguiar Díaz

Profesora Titular de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y Directora de la Cátedra "la Caixa" de Estudios Financieros y Bancarios de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria

Dr. Manuel Sánchez Álvarez, Profesor Titular de Derecho Mercantil de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Abogado y Magistrado en excedencia

Lugar y fecha de celebración

La Jornada se celebró el día 11 de mayo de 2010 en el Salón de Actos del Ilustre Colegio de Abogados de Las Palmas.

Programa:

Presentación de la Jornada

D. Antonio Santana Pérez

Director de Área de Negocio Gran Canaria Norte de “la Caixa”

“El concurso de acreedores”

D. Manuel Sánchez Álvarez

Profesor Titular de Derecho Mercantil de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Abogado y Magistrado en excedencia

“Las empresas concursadas en Canarias”

Dra. Inmaculada Aguiar Díaz

Profesora Titular de Economía Financiera y Contabilidad, Universidad de Las Palmas de Gran Canaria

“El concurso desde la perspectiva de la entidad financiera”

D. Joaquín Espinosa Chirino y D. José Juan Suárez Falcón

Abogados y Asesores jurídicos de “la Caixa”

“La salida del concurso”

D. Daniel Bosch Wood

Abogado y Administrador Concursal

D. Pablo de la Vega Miñambres

Economista y Administrador concursal

Publicidad y difusión de la Jornada

El Salón de Actos del Ilustre Colegio de Abogados en el que se desarrolló la Jornada tiene capacidad para 200 personas. En dicha sala se instaló un *roll-up* de “la Caixa”, así como carteles con el logo de la Cátedra y de la Jornada distribuidos por la sala (se adjuntan fotos de la Jornada).



Programa

Organiza:

Cátedra "la Caixa" de Estudios Financieros y Bancarios de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria

Coordinan:

Dra. Inmaculada Aguiar Díaz
Profesora Titular de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y Directora de la Cátedra "la Caixa" de Estudios Financieros y Bancarios de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria

Dr. Manuel Sánchez Álvarez, Profesor Titular de Derecho Mercantil de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Abogado y Magistrado en excedencia

Objetivo:

El número de concursos de acreedores ha experimentado un fuerte incremento en los últimos años, como consecuencia sin duda de la crisis por la que atraviesa la economía. En este contexto, la Jornada se plantea con objeto de realizar una reflexión acerca del proceso concursal de acuerdo con la vigente Ley, que entra en vigor el uno de septiembre de 2004, y su más reciente adaptación de marzo de 2009.

El programa combina los aspectos jurídicos y financieros del procedimiento concursal, por lo que los ponentes son profesionales de dichos ámbitos. Manuel Sánchez ofrece una visión general del concurso, con especial referencia al proceso de renegociación de deudas. Inmaculada Aguiar presenta una radiografía de las empresas concursadas canarias. Los asesores jurídicos, Joaquín Espinosa y Juan José Suárez abordan el tema desde la perspectiva de la entidad financiera. Por último, Daniel Bosch y Pablo de Vega abordan la salida del concurso.

17:30 Presentación de la Jornada

D. Antonio Santana Pérez, Director de Área de Negocio Gran Canaria Centro de "la Caixa"

17:40 El concurso de acreedores

D. Manuel Sánchez Álvarez, Profesor Titular de Derecho Mercantil de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Abogado y Magistrado en excedencia

18:25 Las empresas concursadas en Canarias

Dra. Inmaculada Aguiar Díaz
Profesora Titular de Economía Financiera y Contabilidad, Universidad de Las Palmas de Gran Canaria

19:10 El concurso desde la perspectiva de la entidad financiera

D. Joaquín Espinosa Chirino
D. José Juan Suárez Falcón
Abogados y Asesores jurídicos de "la Caixa"

19:45 La salida del concurso

D. Daniel Bosch Wood, Abogado y Administrador Concursal
D. Pablo de la Vega Miñambres, Economista y Administrador concursal

20:30 Coloquio

Lugar de celebración:

Ilustre Colegio de Abogados de Las Palmas
Plaza de San Agustín, 3 (Vegueta) Las Palmas

Se ruega confirmar asistencia: catedralacaixa@defc.ulpgc.es

Anuncio publicado en La Provincia el domingo 9 de mayo de 2010

EL CONCURSO DE ACREEDORES

Dirigido a abogados, economistas, empresarios, asesores, profesionales sector jurídico y financiero y público en general

PONENTES:

Dr. D. Manuel Sánchez Álvarez
Profesor Titular de Derecho Mercantil
de la ULPGC y abogado

D. Joaquín Espinosa Chirino
D. José Juan Suárez Falcón
Abogados y asesores de "la Caixa"

Dra. Dña. Inmaculada Aguiar Díaz
Profesora Titular de Economía
Financiera de la ULPGC

D. Daniel Bosch Wood
Abogado y Administrador Concursal
D. Pablo de la Vega, Economista
y Administrador Concursal

Martes, 11 mayo 2010



CÁTEDRA "la Caixa" DE
ESTUDIOS FINANCIEROS Y BANCARIOS

17:30 Horas

**SALON DE ACTOS
ILUSTRE COLEGIO
DE ABOGADOS DE
LAS PALMAS
Entrada libre**

Fotos de la Jornada

A continuación se insertan imágenes de la Jornada



Dr. Manuel Sánchez Alvarez



Dra. Inmaculada Aguiar Díaz



D. Joaquín Espinosa Chirino



D. José Juan Suárez Falcón



D. Daniel Bosch Wood



D. Javier Rodríguez

Panorámica de la Sala





Informe de asistentes a la Jornada

La jornada sobre el Concurso de acreedores organizada por la Cátedra “*la Caixa*” de Estudios Financieros y Bancarios contó con un total de 213 asistentes. En la tabla 2 se facilita la distribución de los asistentes en función de la entidad o profesión. Así, un 25% son alumnos de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC), el 17% son profesionales independientes, entre los que se encontraban abogados, economistas y asesores fiscales, y un 6% profesionales de “*la Caixa*”. Un 47% no especificó a qué colectivo o profesión. Del resto de colectivos englobados en la categoría de “otros”, figuran representantes del Cabildo de Gran Canaria, el Ministerio de Justicia o el Instituto Nacional de Estadística.

Tabla 2. Asistencia Jornada Concurso de Acreedores

| | |
|---|------------|
| Alumnos UPLGC | 25% |
| Profesionales: Abogados, asesores fiscales y economistas | 17% |
| Profesionales de “la Caixa” | 6% |
| Otros | 4% |
| No especificaron | 47% |
| Número de asistentes | 214 |

En cuanto al modo en que los asistentes tuvieron conocimiento de la existencia de las jornadas, un 47% lo hizo a través del dístico, un 8% mediante el anuncio en prensa y un 32% gracias a los carteles. El 13% restante no especificó dicha información.

Por último, la mayoría de asistentes manifestó el deseo de obtener información sobre próximas jornadas realizadas por la Cátedra “la Caixa” de Estudios Financieros y Bancarios.

Material de la Jornada

A los asistentes a la Jornada se les entregó una carpeta diseñada con el logo de la Cátedra “la Caixa” de Estudios Financieros y Bancarios que contenía el dístico en el que figuraba el programa de la Jornada, un block de notas y un bolígrafo de promoción gentileza de “la Caixa”.